



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán, a 17 de enero de 2024
Boletín: COY/DCS/241

TRABAJAMOS POR UNA POLICÍA PROFESIONAL Y CON CAPACITACIÓN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Queremos reconocer el empeño que ponen en su preparación, tomando cursos que les permiten atender de la mejor manera el llamado de la ciudadanía. Siempre con la visión de salvaguardar la integridad de la gente y con apego a los derechos humanos, señala el alcalde Giovani Gutiérrez al entregar reconocimientos.*
- *Fueron 107 elementos de Escudo Coyoacán quienes tomaron cursos impartidos por instituciones como la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México y el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, informó Aurora Monserrat Cruz, directora general de Seguridad Ciudadana de la demarcación.*
- *La CDHCM ha acompañado esta estrategia desde 2022 y en 2023 los esfuerzos se redoblaron para alcanzar a más personas: Nashieli Ramírez Hernández, presidenta de la CDHCM.*

Acompañado de la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández, así como del subdirector de Capacitación y Vinculación del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), Alejandro Villegas Ruiz; el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, encabezó la ceremonia de Entrega de Reconocimientos 2024, a 107 elementos de *Escudo Coyoacán*, perteneciente a la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional.

“Además de agradecer su labor, queremos reconocer el empeño que ponen en su preparación, tomando cursos que les permiten atender de la mejor manera el llamado de la ciudadanía. Siempre con la visión de salvaguardar la integridad de la gente y con apego a los derechos humanos. Esto contribuye a que nuestra alcaldía sea cada día más segura”, expresó el alcalde a las mujeres y hombres de compromiso que forman parte del estado de fuerza policial de Coyoacán.

Gutiérrez Aguilar subrayó que, la seguridad es un tema prioritario para su gestión, por lo que se ha buscado fortalecer la atención y respuesta de la policía, a través de la capacitación constante para garantizar en su actuar la perspectiva de derechos humanos, así como conocimientos básicos de primeros auxilios que marquen la diferencia en la atención que brindan como primeros respondientes.

Los elementos de Escudo Coyoacán fueron capacitados por la CDHCM, el ERUM y la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (UGIRyPC) de la alcaldía en los rubros de: Derechos Humanos, Seguridad Ciudadana y Actuación Policial; Prevención, Combate y Extinción de Incendios Nivel Básico; Protocolo Interinstitucional de Atención a Personas que Viven en Situación de Calle en la



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



CDMX; Atención a Víctimas y Búsqueda de Personas Desaparecidas; Seguridad y Derechos Humanos, así como en Primeros Auxilios Esenciales.

En su oportunidad, la ombudsman capitalina, mencionó que, desde octubre del 2021 la alcaldía puso en marcha la estrategia *Escudo Coyoacán* con el objeto de aumentar el número de policías de proximidad en la demarcación y garantizar mayores niveles de seguridad para quienes la habitan y transitan, “la CDHCM ha acompañado esta estrategia, en el 2022 este organismo brindó formación y capacitación a más de 100 elementos de *Escudo Coyoacán* en materia de derechos humanos y en el 2023 los esfuerzos se redoblaron para alcanzar a más personas”, indicó.

Por su parte, Villegas Ruiz, representante del ERUM, felicitó a las y los elementos por su profesionalización, dijo que en este proceso contribuyeron en la formación de primeros auxilios para que “puedan intervenir en una situación de emergencia, con pleno conocimiento de las acciones de primera respuesta, qué hacer, cómo actuar y sobre todo qué no hacer, y que marcan la diferencia en la recuperación, bienestar e incluso salva la vida de las personas”.

Al hacer uso de la voz, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, directora general de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, felicitó a los elementos por la culminación exitosa de cursos de capacitación, y reconoció el profundo compromiso que demuestran en sus diversas actividades diarias.

“La formación es un viaje constante, y cada paso que damos en busca del conocimiento no solo enriquece nuestras mentes, sino que también fortalece nuestras capacidades y nos prepara para enfrentar los desafíos que puedan surgir en nuestro camino”, dijo.

En tanto que, Jorge Peña Cruz, director de UGIRyPC de Coyoacán, recalcó la importancia de capacitar continuamente al cuerpo policial, ya que son quienes se encuentran en las calles y son los primeros respondientes para salvaguardar a la sociedad.

oooOOOooo